

Pressemitteilung

STADTRADELN 2023 in SÜW Radeln für ein gutes Klima



Foto: © KLIMA-BÜNDNIS

Südliche Weinstraße Der ADFC und der Kreis rufen Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Südliche Weinstraße zur Teilnahme am STADTRADELN 2023 auf. Alle sieben Verbandsgemeinden im Kreis SÜW sind vom **03. bis 23. Juli** mit von der Partie.

Seit 2008 treten Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker, Bürgerinnen und Bürger für mehr Klimaschutz und Radverkehr in die Pedale. Innerhalb von drei Wochen können alle, die im Landkreis Südliche Weinstraße leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch-)Schule besuchen bei der Kampagne STADTRADELN des Klima-Bündnis mitmachen möglichst viele Radkilometer und Fahrradfahrten sammeln.

Beim Wettbewerb STADTRADELN geht es um Spaß am Fahrradfahren und tolle Preise, aber vor allem darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen.

Anmelden können Interessierte sich in SÜW schon jetzt unter:

<https://www.stadtradeln.de/landkreis-suedliche-weinstrass>

<https://www.stadtradeln.de/vg-annweiler>

<https://www.stadtradeln.de/vg-bad-bergzabern>

<https://www.stadtradeln.de/vg-edenkoben>

<https://www.stadtradeln.de/vg-herxheim>

<https://www.stadtradeln.de/vg-landau-land>

<https://www.stadtradeln.de/vg-maikammer>

<https://www.stadtradeln.de/vg-offenbach>

Pressemitteilung

Jede und jeder kann ein STADTRADELN-Team gründen bzw. einem beitreten, um beim Wettbewerb teilzunehmen. Lassen Sie das Auto stehen wo Sie auch das Fahrrad einsetzen können!

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die auf den Stadtradeln-Webseiten Ihrer Kommune genannten Koordinatorinnen oder Koordinator.

ADFC, Landrat und BürgermeisterInnen hoffen auf eine rege Teilnahme beim **STADTRADELN**, um dadurch aktiv ein Zeichen für mehr Klimaschutz und mehr Radverkehrsförderung zu setzen. Die Kampagnen „**Mit dem Rad zur Arbeit**“ (AOK/ADFC) sowie „**Einkaufen mit dem Rad**“ (SÜW/ADFC) zielen in die gleiche Richtung.

„**Einkaufen mit dem Rad**“ startete bereits 2021 unter der Schirmherrschaft des Landrats Dietmar Seefeldt. Mit STADTRADELN treten die Kommunen des Kreises drei Wochen lang in einen gewissen sportlichen Wettbewerb. Nach dem Kilometer machen unter die Dusche und dann mit dem Auto 500 Meter zum Einkauf ist nicht das richtige Verständnis der Aktion, sind sich die Initiatoren einig. Denn ein Viertel der CO₂-Emissionen des gesamten Verkehrs verursacht der Innerortsverkehr. Wir können das ändern.

Pressemitteilung

Hintergrundinfos:

STADTRADELN ist eine internationale Kampagne des Klima-Bündnis und wird von den Partnern Ortlieb, ABUS, Busch + Müller, Stevens Bikes, MYBIKE, Paul Lange & Co., WSM und Schwalbe unterstützt.

Mehr Informationen unter

stadtradeln.de

facebook.com/stadtradeln

twitter.com/stadtradeln

instagram.com/stadtradeln

DAS STADTRADELN

Der internationale Wettbewerb STADTRADELN des Klima-Bündnis lädt alle Mitglieder der Kommunalparlamente ein, als Vorbild für den Klimaschutz in die Pedale zu treten und sich für eine verstärkte Radverkehrsförderung einzusetzen. Im Team mit Bürger*innen sollen sie möglichst viele Fahrradkilometer für ihre Kommune sammeln. Die Kampagne will Bürger*innen für das Radfahren im Alltag sensibilisieren sowie die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung stärker in die kommunalen Parlamente einbringen. Seit 2017 können auch Städte, Gemeinden und Landkreise außerhalb Deutschlands die Kampagne an 21 zusammenhängenden Tagen zwischen Mai und September durchführen. Es gibt Auszeichnungen und hochwertige Preise zu gewinnen – vor allem aber eine lebenswerte Umwelt mit weniger Verkehrsbelastungen, weniger Abgasen und weniger Lärm. stadtradeln.de

Das Klima-Bündnis

Seit mehr als 30 Jahren setzen sich die Mitgliedskommunen des Klima-Bündnis mit ihren indigenen Partnern der Regenwälder für das Weltklima ein. Mit rund 1.700 Mitglieder in über 25 Ländern ist das Klima-Bündnis das weltweit größte Städtenetzwerk, das sich dem Klimaschutz widmet, und das einzige, das konkrete Ziele setzt: Jede Klima-Bündnis-Kommune hat sich verpflichtet, ihre Treibhausgasemissionen alle fünf Jahre um zehn Prozent zu reduzieren. Da sich unser Lebensstil direkt auf besonders bedrohte Völker und Orte dieser Erde auswirkt, verbindet das Klima-Bündnis lokales Handeln mit globaler Verantwortung. klimabuendnis.org

Über den Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (**adfc**) ist mit mehr als 215.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der **adfc** auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

Der **adfc**-Kreisverband Landau-SÜW setzt sich insbesondere für die Nah-Verkehrs-Infrastruktur im ländlichen Raum und den Ausbau des touristischen Radwegenetzes ein.

Presse-Kontakt

Michael Schindler

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (**adfc**)

Kreisverband Landau-SÜW

Telefon: 0159-066 456 48

E-Mail: kv.landau@adfc-rlp.de

Internet: <https://landau.adfc.de/>

Bündnis für Verkehrswende Südpfalz

Internet: <https://www.verkehrswende-suedpfalz.de/>